

Denunciará Palestina en la ONU los crímenes cometidos por Israel



Naciones Unidas, 20 abr (RHC) El representante de Palestina ante la ONU, Riad Mansur, informó de su próxima intervención ante el Consejo de Derechos Humanos en Ginebra para denunciar las atrocidades cometidas por Israel en la Franja de Gaza.

Por cuarta semana consecutiva, este viernes también volvemos a hacer una petición al Consejo de Seguridad para que asuma una postura sobre los asesinatos de manifestantes palestinos pacíficos por parte de las fuerzas de Tel Aviv, dijo a la prensa.

Mientras tanto, en Ginebra comenzarán pronto las consultas con miembros del Consejo de Derechos Humanos con el fin de realizar una investigación imparcial y creíble sobre estos hechos, puntualizó.

“No podemos permitir que la comunidad internacional continúe paralizada cuando se cometen horribles crímenes contra Palestina.”

Además, Mansur se refirió a la reciente intención manifestada por Israel de realizar su investigación al respecto y cuestionó la imparcialidad y credibilidad que puede tener una pesquisa liderada por los propios perpetradores.

En ese sentido, recordó el llamado del máximo representante de la ONU sobre una investigación independiente e imparcial para esclarecer lo que está sucediendo en la valla fronteriza en Gaza.

Por medio de una carta enviada al secretario general de la ONU, António Guterres, al Consejo de Seguridad y a la Asamblea General, Palestina pide protección para su pueblo, ya que la potencia ocupante -Israel- ha fallado en ello, aseveró.

En Gaza y otros territorios ocupados continúa la matanza contra los palestinos. De hecho, cientos de judíos se reunieron este viernes en la sede de la misión de Israel ante la ONU, en Nueva York, para demandar que acabe esa masacre, destacó Mansur

Este es el cuarto viernes consecutivo en que presenciamos bajas palestinas, lamentó e insistió en que las fuerzas de seguridad israelíes deben calibrar el uso de la fuerza y sólo emplearla como último recurso.

La movilización palestina que incluye el levantamiento de campamentos improvisados en las cercanías de la frontera, proseguirá hasta el 15 de mayo, cuando se conmemora la Nakba (catástrofe). Precisamente, esa es la fecha de la creación del Estado de Israel en 1948 y el inicio del éxodo forzoso de unos 750 mil palestinos de sus tierras ancestrales.

La represión israelí de las protestas de la Gran Marcha del Retorno en cinco puntos cercanos a la frontera de la Franja de Gaza causó hoy la muerte a cuatro manifestantes.

Según el Ministerio de Salud de Gaza, como consecuencia de disparos de balas recubiertas de goma y gases lacrimógenos, otros 83 palestinos han recibido diferentes tipos de lesiones, incluido síntomas de asfixia por inhalación de los gases.

De acuerdo con evaluaciones militares de las Fuerzas de Defensa de Israel, en la jornada de hoy, que marca el cuarto viernes consecutivo de las manifestaciones de la Marcha del Retorno, unos tres mil palestinos se congregaron en cinco puntos diferentes en las cercanías de la valla fronteriza.

Durante esta semana se registraron intentos por varias fuerzas regionales, entre ellas el gobierno de Egipto, de convencer al movimiento palestino Hamas, principal organizador de las manifestaciones, de cambiar al menos algunas tácticas de protesta, según trascendidos de prensa.

Así, una delegación egipcia sostuvo en Gaza una reunión de cinco horas de duración con el líder de Hamas, Ismail Haniyeh, sobre la Gran Marcha del Retorno,.

“Estudiamos cada propuesta (egipcia), pero solo aceptamos la que resulta beneficiosa para nuestro pueblo”, dijo el miembro del Buró Político de Hamas Mahmoud Al Zahhar.

Las manifestaciones por el retorno, enfatizó, sirven a los intereses de los palestinos.

La población de Gaza, agregó, logró muchos objetivos a través de la Marcha, el principal de las cuales es exponer los crímenes de la ocupación israelí contra los manifestantes pacíficos.

La marcha de hoy está dedicada a los mártires palestinos que han perdido la vida a causa de la represión israelí en las semanas anteriores, cuyo número sobrepasa ya los 35.

La movilización palestina en Gaza, que incluye el levantamiento de campamentos improvisados en las cercanías de la frontera, proseguirá hasta el 15 de mayo, cuando se conmemora la Nakba (catástrofe), fecha de la creación del Estado de Israel en 1948 y el inicio del éxodo forzoso de unos 750 mil palestinos de sus tierras ancestrales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160444-denunciara-palestina-en-la-onu-los-crimenes-cometidos-por-israel>



Radio Habana Cuba